



**OFFRE D'EMPLOI
PLACEMENT CARRIÈRE
ÉTÉ
2017**

La municipalité de Low a demandé et obtenue une aide financière pour la création d'emploi étudiant, dans le cadre de «Placement Carrière été 2017».

Un poste de préposé à la bibliothèque est disponible pour une période de huit (8) semaines à trente cinq (35) heures par semaine débutant le 27 juin 2017. Le candidat doit avoir au moins 15 ans et plus et être bilingue.

Les étudiants intéressés doivent envoyer leur curriculum vitae soit par courriel reception@lowquebec.ca ou télécopie 819-422-3796 ou se présenter au bureau avant le 16 juin 2017 à 15h00.



**JOB OFFER
SUMMER CAREER
PLACEMENT
2017**

The Municipality of Low requested and was granted financial assistance within the student employment program «Summer Career Placement 2017».

One position is available for a library worker over a period of eight (8) weeks at thirty-five (35) hours per week beginning June 27, 2017. The candidate must be at least 15 years old or more and be bilingual.

Students interested in the position should email their résumé to reception@lowquebec.ca or fax at 819-422-3796 or apply at the office up until June 16th, 2017 at 3:00 p.m.

Directrice-Générale
Director-General